

Lettre de Claude Elsen à Jean Paulhan, 1950

Auteur : Elsen, Claude (1913-1975)

Transcription

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

2 Fichier(s)

Citer cette page

Elsen, Claude (1913-1975), Lettre de Claude Elsen à Jean Paulhan, 1950, 1950-07-31.

Société des Lecteurs de Jean Paulhan, IMEC, Université Paris-Sorbonne, LABEX OBVIL ; projet EMAN (Thalim, ENS-CNRS-Sorbonne nouvelle).

Site *HyperPaulhan*

Consulté le 10/08/2025 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/Paulhan/items/show/15994>

Information sur la lettre

Date 1950-07-31

Date sur la lettre 1950

Destinataire Paulhan, Jean (1884-1968)

Langue Français

Informations sur l'édition numérique

Mentions légales

- Fiche : Société des Lecteurs de Jean Paulhan ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR)
- Lettre : Ayants-droit de Jean Paulhan

Éditeur Société des Lecteurs de Jean Paulhan, IMEC, Université Paris-Sorbonne, LABEX OBVIL ; projet EMAN (Thalim, ENS-CNRS-Sorbonne nouvelle)

Notice créée par [Équipe HyperPaulhan](#) Notice créée le 20/01/2023 Dernière modification le 31/01/2025

mercredi [1950]

Cher Jean Paulhan,

2 joy ^{l'été}

Merci de cet impromptu choré-
graphique.

Voilà que vous m'avez donné
envie d'écrire ce livret, si vraiment
la chose est faisable. J'imagine un
Barbe-Bleue... (Mais il me semble
qu'il serait beaucoup plus sensé
d'utiliser la musique de Mozart,
que ces sonores incohérences contem-
poraines. Il est vrai que ceci ne concer-
ne sans doute pas le "scénariste".)

Vous ne m'avez pas dit - je n'ai
pas osé vous le demander - quand
nous pourrions travailler un
moment.

Je vais m'occuper aussi des manus-
crits. Vous me direz dans quel délai
il vous les faut en retour.

Votre ami

Claude Elsey

J'oubliais : mon hôtel, c'est ODÉ 62-14
(Je m'en veux vivement de mon
étourderie, qui vous a imposé ce déran-
gement sous la pluie). J'y suis
souvent l'après-midi, et presque
toujours après 19 h. (Si j'évite de

donner ce n° de téléphone, c'est que
le temps qu'on met à m'appeler et
que je mets à descendre mes 5 étages
risque de lasser la patience de qui
m'appelle.)